

Le 31 janvier 2025, une cinquantaine de référents à l'écologie intégrale des diocèses de France se sont réunis avenue de Breteuil dans les locaux de la Conférence des Evêques de France pour leur journée annuelle de rencontre et de travail. Parmi les groupes de travail, l'un avait en charge de proposer une définition de l'écologie intégrale qui sorte du style 'Wikipédia', lequel est utile mais formaté, ne rendant pas bien compte de la dimension spirituelle de l'écologie intégrale. La définition finalement proposée « **L'écologie intégrale est un art de vivre qui nous invite à nourrir des relations justes et harmonieuses avec les autres, avec Dieu, avec le monde créé et nous-même, pour redécouvrir que 'cela est bon'** » fait bien ressortir que toutes nos relations contribuent à cette manière de vivre. Au-delà de la définition, le plus important est de la mettre en pratique, de « *consacrer un peu de temps à retrouver l'harmonie sereine avec la Création, à réfléchir sur notre style de vie et sur nos idéaux, à contempler le Créateur.* » (Encyclique Laudato Si' n°225)

